



04.02.2025 08:00 CET

Waldversicherung der Gothaer: Automatisch verbesserter Versicherungsschutz durch Innovationsklausel

Göttingen/Köln/Wuppertal, 04. Februar 2025 – Die Gothaer Allgemeine Versicherung AG hat ihr Angebot im Segment Waldversicherungen modernisiert und den Schutz deutlich verbessert. Mit der Innovationsklausel sind nun neue Risiken und verbesserte Leistungsstandards automatisch im Versicherungsschutz enthalten und das ohne Änderung des Beitrags.

„Wälder sind einer sich wandelnden Umwelt ausgesetzt“, erklärt Jan Droll, Förster und Produktmanager für Waldversicherungen bei der Gothaer. „Um den Versicherungsschutz an neue Gefahren und Standards anzupassen, setzen wir auf Innovationen. Mit dem Update und der Innovationsklausel leisten wir einen Beitrag dazu, dass Wälder in Zukunft noch besser geschützt werden. Und das sogar, ohne dass unsere Kundinnen und Kunden selbst aktiv werden müssen.“

Neue Waldbesitzer-Haftpflichtversicherung

Im Rahmen der Produktmodernisierung hat die Gothaer auch eine neue Waldbesitzer-Haftpflichtversicherung eingeführt. Sie bietet Versicherten unter anderem eine erhöhte Deckung von drei Millionen Euro. In Kombination mit der Waldbrand- und Waldsturmversicherung ist die Waldbesitzer-Haftpflichtversicherung speziell auf die Bedürfnisse von Privatwaldbesitzerinnen und -besitzern zugeschnitten.

Komplettschutz in einem Vertrag

Mit dem Top-Produkt der Gothaer, der Pauschalversicherung, können Waldbesitzerinnen und Waldbesitzer verschiedene Risiken in einem Vertrag gebündelt absichern. Sie gilt für Wälder, die bis zu fünf Hektar groß sind und umfasst eine Waldbrand-Versicherung, eine Wald-Sturmversicherung und die neue Waldbesitzer-Haftpflichtversicherung.

„Im Fokus unserer Neuerungen stehen die vielen privaten Waldeigentümerinnen und -eigentümer mit kleinen Waldflächen, die mit ihrem Engagement etwa die Hälfte der heimischen Wälder hegen und pflegen“, berichtet Jan Droll weiter. „Die Waldbesitzerinnen und -besitzer schützen ihren Wald bislang häufig nur mit eigenen Mitteln, oft ohne nennenswerte Erträge erzielen zu können. Mit der Pauschalversicherung erhalten sie einen umfassenden Schutz und Entlastung.“

Maßgeschneiderter Waldschutz

Auch wenn die Pauschalversicherung die Mehrzahl an Waldbesitzerinnen und Waldbesitzer anspricht, können individuelle Verhältnisse eine andere Absicherung erfordern. Ist ein Wald beispielsweise bereits gegen Brände und Stürme abgesichert, kann eine reine Waldbesitzer-Haftpflichtversicherung

ausreichend sein. Um solchen individuellen Bedürfnissen gerecht zu werden, bietet die Gothaer die drei Versicherungslinien auf Anfrage auch einzeln an.

Die BarmeniaGothaer Gruppe gehört mit rund acht Millionen Kundinnen und Kunden, 7.500 Mitarbeitenden sowie Beitragseinnahmen von rund 8,5 Milliarden Euro zu den Top10 Versicherern in Deutschland und ist einer der größten Versicherungsvereine auf Gegenseitigkeit.

Angeboten werden alle Versicherungssparten für Privat- und Firmenkunden. Dabei setzt das Unternehmen auf qualitativ hochwertige persönliche und digitale Beratung sowie die Unterstützung seiner Kundinnen und Kunden auch über die eigentliche Versicherungsleistung hinaus. Als einer der führenden Partner für den Mittelstand bieten die BarmeniaGothaer Unternehmen eine umfassende Absicherung gegen alle relevanten Risiken. Neben vielfältigen Schutzkonzepten unterstützen sie ihre Firmenkunden auch bei aktuellen Herausforderungen wie der Mitarbeitengewinnung und -bindung.

Privatkunden bietet die BarmeniaGothaer neben dem klassischen Versicherungsschutz und der Altersvorsorge auch digitale Services sowie vielschichtige Gesundheitsdienstleistungen. Als Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit ist die BarmeniaGothaer nur ihren Mitgliedern – also ihren Kundinnen und Kunden verpflichtet – nicht etwa Aktionären. Durch diese Unabhängigkeit kann das Unternehmen langfristig und nachhaltig im Sinne seiner Mitglieder agieren.

Kontaktpersonen



Jule Müller

Pressekontakt

Pressereferentin

Kompositversicherungen

jule.mueller@barmenia.de

+49 202 438-1932